



Campanario, acompañada de su esposo, el torero Jesulín de Ubrique, ayer en la Audiencia de Cádiz. / E. RUIZ

## El 'caso Karlos' baja el telón

- ▶ El tribunal debe decidir si acepta los pactos del fiscal
- ▶ Campanario: "Yo no sé de leyes, solo que soy inocente"

PEDRO ESPINOSA  
Cádiz

El juicio de la Operación Karlos terminó ayer como empezó. Muchedumbre agolpada a las puertas de la Audiencia, cámaras de televisión bloqueando las salidas de los imputados y versiones muy diferentes de lo ocurrido dentro del juzgado. El tribunal se enfrenta a la difícil decisión de si aceptar los pactos alcanzados con la fiscalía por algunos imputados y condenar o absolver al resto, que defiende su inocencia. La sesión de ayer se cerró con la intervención de tres acusados. Entre ellos, la más mediática, María José Campanario: "Yo no sé de leyes ni de pactos. Solo sé que soy inocente".

El juicio quedó ayer visto para sentencia tras 14 sesiones. Ha estado cargado de polémica desde su inicio. Su propia organización ha causado controversia en el sector judicial después de que la Junta de Andalucía habilitase durante estos dos meses una sala de prensa, inédita hasta ahora en la

Audiencia Provincial de Cádiz, con señal televisiva y un importante despliegue técnico. Lo hizo ya con la Operación Malaya en Málaga, con el caso *Mari Luz*, en Málaga, y lo hará en Sevilla, con el caso *Marta del Castillo*. La inversión, cuestionada hasta por el propio presidente de la Audiencia, Manuel Estrella, ha sido criticada por algunos abogados.

La presencia de Campanario en el banquillo ha centrado todo el juicio, a pesar de que ella es una más de las clientas que supuestamente se sirvieron de la trama dedicada a expedir certificados médicos falsos para obtener pensiones fraudulentas de invalidez. Ella y su madre han sido las imputadas a la que más tiempo han dedicado el fiscal y los abogados. También porque ellas, como el inspector médico Francisco Casto, no han pactado con el ministerio público sus penas. Los pactos han sido muy criticados por los abogados de las defensas que no se suscribieron acuerdos. Llama la atención cómo se ha reducido la petición de pena

para acusados conformados por debajo de los dos años, por lo que, al carecer de antecedentes, no tendrán que ir a prisión, y los que no han pactado. Para algunos de estos, el fiscal ha pedido dos años y un mes, por lo que, por solo 30 días y por los mismos delitos que los otros, sí deberán ir a la cárcel en caso de condena. "Se ha vulnerado el derecho a defenderse", ha cuestionado uno de los letrados.

El tribunal deberá dirimir sobre los hechos denunciados, pero las defensas han atacado el juicio paralelo, el televisado y el vivido en las puertas de la Audiencia, donde los imputados han sido abucheados.

María José Campanario ha pasado de las lágrimas de su primera declaración a su sereno mensaje final de ayer: "Soy inocente. Lo dije al principio y lo mantengo". Su intervención final fue precedida de la disculpa pública de Carlos Carretero, cabecilla de la trama y a quien muchos de los imputados acusan de haberle encañado con sus artimañas.

## Los prejubilados de los ERE levantan la acampada tras cobrar

EL PAÍS, Sevilla

Los trabajadores prejubilados afectados por los impagos de sus pólizas, dependientes de los expedientes de regulación de empleo (ERE) subvencionados por la Junta, decidieron ayer en asamblea levantar la acampada que mantenían ante el palacio de San Telmo, sede del Gobierno autónomo, después de que algunos de ellos empezaran a recibir las ayudas de la Junta.

De los 627 trabajadores que tienen sus pólizas con la aseguradora belga Apra Leven, 33 han recibido ya la ayuda de 1.000 eu-

ros prometida por la Consejería de Empleo. Los afectados han tomado esta decisión con una "sensación agrí dulce", puesto que solo han conseguido percibir el dinero adeudado cuando han montado el "asentamiento", aseguró a Efe Miriam Pinillos, secretaria de Acción Sindical de Comisiones Obreras.

Los prejubilados esperaban que los pagos fueron inmediatos, pero el proceso ha sido más lento de lo esperado por los sindicatos, que han recrudecido la batalla de presión contra Empleo desde que surgieron los primeros impagos la pasada Navidad.

La acampada surgió el pasado 31 de mayo y ha servido "para desbloquear el sistema de poner en marcha las ayudas", subrayó Pinillos. "La primera empresa ya ha cobrado y las demás van con el mismo modelo", añadió Pinillos, que consideró que sería "absurdo" mantener la acampada ante el palacio de San Telmo, "hasta que sea una realidad que cobren". Los impagos afectaron a unos 4.000 prejubilados, cuyos impagos finalizaron hace semanas, pero los cobros de 600 trabajadores se retrasaron debido al concurso de acreedores que padece la aseguradora Apra Leven.

## CajaGranada prevé un crecimiento del PIB del 0,6% en 2011

Eseca vaticina que el año acabará con una tasa de paro del 28,6%

V. CORTÉS, Granada

El Producto Interior Bruto (PIB) de Andalucía va a crecer en el presente año un 0,6% —dos décimas menos que la media nacional—, según el informe elaborado por la Sociedad de Estudios Económicos de Andalucía (Eseca). La cifra es insuficiente para generar empleo neto, por lo que el estudio prevé que la región finalice el año con una tasa de paro del 28,6%. El aumento del consumo de los hogares y la demanda externa han sido decisivos en la recuperación de la producción, tras el descenso del año anterior (-0,6%).

Según el informe, que impulsa CajaGranada y presentó ayer el catedrático de la universidad granadina Santiago Carbó, la agricultura y los servicios son los sectores que mejor han resistido la crisis en Andalucía. Pese a ello, el también asesor de la Reserva Federal de EE UU cree que la comunidad sigue marcada por el "ajuste" y destaca que "no va a tener la recuperación que se esperaba" este año, al

tiempo que demandó figuras laborales y de contrato que permitan generar confianza.

Por sectores, es la construcción el que "más se ha ajustado" y sigue perdiendo peso en la economía con una fuerte "contracción" por tercer año consecutivo. El Valor Añadido Bruto (VAB) cayó un 6,5% y las expectativas siguen siendo desfavorables.

Por el contrario, la agricultura, pese a que el año pasado se vio afectada por adversa climatología, cerró con un incremento del 2,8% del VAB. El número de ocupados en el sector creció un 6%, mientras que en el resto de España lo hizo solo un 1%.

En 2010, los servicios ya aportaban casi el 74% del VAB total andaluz. El pasado año fue un punto de inflexión en la trayectoria de empleo y se espera una progresiva recuperación en 2011. Las expectativas son buenas por el aumento de turistas extranjeros no pertenecientes a la UE. Por último, las exportaciones han crecido un 27,59% y las importaciones un 28,47%.

Primer Foro  
Campus de Excelencia  
Internacional  
Andalucía Tech

Paraninfo de la Universidad de Sevilla  
14 de junio de 2011

NAVEGAMOS  
JUNTOS

www.andaluciatech.org